
        Genève, le 22 avril 2008 
 

P.V. Assemblée Générale Swiss BMX Freestyle 
 
 
Présents: 

- Alex Pittet 
- Yoann Schmidt 
- Stéphane Bachmann 
- Malek Youssef 
- Thomas Wullschleger 
- Giuditt Nicic Portelli 
- Momo Ishuayed 
- Andreas Delaloye 
- Adrien Steinig 
- Adrien Meury 
- Sarem Sunderland 

 
Excusés: 

- Michel Carmona 
- Manuel Hitz 
- Mathieu Pierre 
- Thibault Albert-Conte 
- Hannes Erb 
- Remy EL Goufa 
- Mickael Mettler 
- Loic Zbinden 

 
La réunion se fait au Bar “L’Ethno” à Plainpalais. Stéphane commence la réunion avec une 
« Bienvenue » à tous. Un premier tour de table se fait, pour les questions – commentaires. 
Alex, Giuditt, Momo n’ont pas de questions. Yoann aimerait parler de la Cabane, Malek des 
Cours de BMX à venir. Stéphane exprime à nouveau que le comité a besoin de « forces 
vives », et que tous sont plus que bienvenus à participer activement aux projets. 
 

1. Lecture P.V. de l’année passée :                                                                                                                                                             
 

Stéphane nous fait la lecture du P.V. de la dernière Assemblée Générale (2007). Tous 
se rappellent des actions faites en 2007, et les points à discuter seront abordés 
ultérieurement durant la réunion. 
 

2. Notoriété de l’Association : 
 
Stéphane et Thomas rappellent que SBF est toujours autant appréciée, autant par les 
riders, que par nos interlocuteurs de la Ville. (DEJ). Nous sommes toujours les 
bienvenus pour l’organisation d’événements ou démos.  
Adrien M. exprime qu’il souhaite « retrouver le groupe d’antan », car il sent que 
quelques riders ont arrêté, ou changé de lieu de pratique (Skatepark) « trop inapproprié 
pour la pratique d’un Sport ». Il veut s’investir auprès du Comité, pour apporter des 
énergies nouvelles. Alex souhaite aussi que nous nous « exportions » plus en dehors 



du canton de Genève. Malgré quelques membres actifs à Bâle et a ZH, il souhaite 
participer à notre implémentation en Suisse-Allemande. 
 

3. Situation sur le Bowl – Skatepark : 
 
Alex aimerai avoir un statut sur la demande de « Bowl-Béton » en cours.Stéphane lui 
parle de sa participation au Groupe de Travail, multidisciplinaire. Il a aussi été reçu 
par l e comité des sports pour parler du BMX. Une motion (M-621) votée dans ce 
sens. Mis à part un « geste significatif » de principe, pas de décisions ont été prises. 
 
Concernant le skatepark, nous n’avons pas d’infos précises sur l’hypothétique 
« déménagement » de l’autre côté de la Plaine.  
 

4. Révison des Evénements 2007 : 
 

VSL : Très bonne édition, démos bien réalisées – emplacement un peu petit 
Démos-Contest Flat a Lausanne : Bonne édition pour nos collègues de VD 
Démo Vieussieux : super ambiance et public ravi !! 
« Protest Jam » à Plainpalais : la star des journaux (1/2 page dans la TDG) 
Démo Saignelégier : Malgre la pluie, super événement. Riders locaux participent ! 
Asphalitissimo 2007 : Que du bonheur et de l’eau fraîche 
BMX JAM 2007 : Une fois encore ce contest a marqué les esprits grâce à la cool 
attitude 
 
+rajouter ce qui manque… thx ________________________ ??? 
 

5. Salon Vacances, Sports et Loisirs 2009 : 
 

Au vu de la réussite de l’année passée, les organisateurs souhaitent que SBF vienne a 
nouveau en 2009. Ceci, pour un événement encore plus grand.  
En effet, ils souhaitent que SBF organise et gère un « Big Event » avec du BMX, skate 
et rollers. L’AGS souhaite que SBF supervise les trois disciplines,  et le processus est 
déjà démarré. Ils veulent mettre le BMX « au milieu » de la salle de Palexpo, avec une 
infrastructure plus grande (skatepark mobile ). Des rendez-vous on déjà eu lieu, et les 
préparatifs suivent leurs cours. Tous les membres présents soutiennent la démarche et 
se mettent disponibles pour aider Stéphane. 

 
 

6. « VERTIGO » 2008 : 
 

« Vertigo » est l’événement phare de parapente-delta etc… SBF est honorée d’être 
invitée a cet événement, qui aura lieu à la mi-Juin. (19 - 29 Juin). Des démos avec nos 
riders locaux et internationaux auront lieu pendant les deux week–ends. Suite à un 
budget revu à la baisse, l’idée de placer un « skatepark mobile » est abandonnée pour 
faire place à la fameuse fun box. Stéphane s’est rendu a Montreux pour l’organisation. 
Stéphane a aussi pris contact avec les « Pro and Local Riders ». Adrien S. exprime 
qu’il pense qu’il faudrait plus de riders pour la démo.  
 
 
 



 
 
 
 

7. BMX JAM 2008 : 
 

Comme chaque année, notre fameuse « BMX JAM » aura lieu en Septembre. Tous 
soutiennent vivement notre événement phare, et les membres présents souhaitent 
s’investir dans l’organisation. La date du 20 Sept 2008 est retenue, et Thomas va voir 
les disponibilités du « park », cirque, etc… Il est aussi proposé de faire un « appel aux 
riders » pdt les préparatifs, pour amener des nouvelles idées. 
 
 

8. BMX MASTERS : 
 

L’idée a été abordée, et dans le principe, tous sont d’accord de créer un  
« Bmx Masters », pour enfin avoir un classement suisse. Une réunion spéciale devra 
avoir lieu, pour mettre en place ce concept.  

 
 

9. Road Trip : 
 
 

Les « jeunes » membres présents regrettent « l’époque des road trips ». Ils souhaitent 
que cela se refasse pendant cette année 2009. Absolument à refaire !! Alex, Malek, 
Yoann, Andréas, veulent s’investir pour organiser le trip. Alex propose aussi de 
prendre des tof’s et filmer pour un DVD. 

 
 

10. Site Internet : 
 

Tous sont d’accord sur le faite que notre Site Internet a besoin d’un « refresh ». Tout le 
contenu est très bien, mais le graphisme, la mise en page et le design ont besoin d’être 
améliorés. Stéphane, Manu, on déjà discuté ce point avec Steven B., et un meeting doit 
se faire bientôt pour en parler. Thomas souhaite aussi participer activement au site, en 
y mettant plus souvent des nouvelles photos et updates. Tous partagent le principe 
d’avoir la possibilité de « poster » des textes ou images.  
Momo souhaite aussi avoir une adresse email : mohamed@swissbmx.ch 
Thomas dit qu’il demandera à Steven de créer cet email. 
 
 

11. Cabane du Skatepark : 
 

Suite a une super année Mars 2007  Sept 2007, une très bonne énergie dégageait de 
la cabane. Beaucoup de riders présents, de la bonne humeur et bcp de présences de 
faites. Des outils ont été utilisés des milliers de fois, et tous sont d’accord sur les 
nombreuses actions de faites. Stéphane rajoute aussi l’amélioration de l’accueil des 
petits et des parents.  
Mais, car tous reconnaissent aussi les difficultés encourues au Skatepark. En effet, les 
problèmes larvés depuis toujours rendent nos efforts difficiles, et une impression de 



« répétition » et ressentie par certains. En automne, moins de permanences ont eu lieu, 
et depuis l’hiver, des permanences ont été faites, mais avec moins d’entrain qu’en 
2007. Un tour de table sur le feeling par rapport a la Cabane, et vœux pour 2009 : 
Stéphane : parle de toutes ses actions de faites, et fait remarquer les difficultés 
encourues – aura moins de temps pour les permanences – utiliser pour le Bmx Camp 
Alex : veut repartir avec des nouvelles bases et entrain – plus de perm’ – il est dispo 
Malek : souhaite finir « officiellement » la période creuse – veut noter toutes actions      
              De faites (outils, accueil, réparations,…) 
Adrien M. : Sent moins d’énergie qu’en 2007 – Veut que Cabane continue en 2009 
Adrien S. : Intéressé si investissement premier – développement du sport / 
infrastructures du park (mois d activités sociales – plus de sport) 
Thomas : souhaite que la Cabane retrouve sa place – dispo pour perms’ les w ends 
Giuditt : passe la parole à Yoann 
Yoann : veut également noter les actions quotidiennes de faites – dispo  pour perm’s 
Andréas : Souligne le nombre de sacs a dos de surveillés par permanence – dispo 
 

12. Cotisations Association : 
 

Tous sont d’accord sur le fait que c’est notre prochaine grande action. Tous se 
« sentent membres » malgré une cotisation non-payée. Tous partagent le fait que c’est 
la Top Priorité ce printemps. Le but est d’avoir une liste a jour, des cotisations, et des 
adresses, téléphones corrects. Thomas et Stéphane vont rassembler toutes les infos 
existantes, avant de faire des mailings. 
 

13. Summer Bmx Camp :  
 

Une priorité depuis toujours : Bmx Camp cet été !!!!!! Tous approuvent, et veulent 
volontiers participer !! Stéphane a déjà beaucoup travaillé !!! Flyer en cours, contacts 
et promo engagée.  
 

14. Nouveaux Modules : 
 
Après les modules construits grâce a SBF, tous veulent continuer. En effet, tous 
soulignent que pas de nouveaux modules ont été construits. Tous sont d’accord pour 
relancer les démarches pas terminées et en apporter des nouvelles.  
SBF souhaite aussi développer les infrastructures mobiles, pour de futurs événements.  
 

15. Départ de Santiago Toporcov : 
 
Sur la demande de la Poste nous mentionnons officiellement le départ de l’association 
de Monsieur Santiago Emerson Toporcov. Du fait qu’il est difficile à atteindre ayant 
quitté la Suisse pour le Brtésil. 
 
La fin de la réunion se fait sur une touche agréable et sympathique, avec une bonne 
verrée. A 21H04, Stéphane clos la réunion, avec les applaudissements nourris !!! 
 
 
  LE PRESIDENT     LE SECRETAIRE 
 
Stéphane Bachmann     Thomas Wullschleger 


